
Bürgermeister Dr. Storch teilt mit, dass die Verwaltung bei den Planern des 
Schulentwicklungsplanes nachgefragt habe, ob und inwieweit Schulbauvorhaben in den 
Nachbarkommunen Auswirkungen auf die Eitorfer Schullandschaft haben können.  
Die hierzu gefertigten schriftlichen Vermerke werden dem Protokoll beigefügt.  
 
Bürgermeister Dr. Storch gibt ferner einen Sachstandsbericht zu den Bauvorhaben am 
Gymnasium und an der Gemeinschaftshauptschule. Der Sachstandsbericht wird der Niederschrift 
ebenfalls beigefügt. 
 
Ferner gibt der Bürgermeister bekannt, dass an der Offenen Ganztagsschule im Schuljahr 
2007/2008 
67 Schülerinnen und Schüler (Stand 13.08.2007) teilnehmen. Eine weitere Interessensbekundung 
liegt vor. Es wird darauf verwiesen, dass die Offene Ganztagsschule Fördermittel für 3 Gruppen 
erhalten hat.  
Wenn eine Teilnehmerzahl von 75 Kindern (abzüglich einer Toleranz von 10 %) erreicht wird, 
müssen die Fördermittel anteilig voraussichtlich nicht zurückgezahlt werden.  
Die letzte Stellungnahme der Verwaltung zur OGS an die Bezirksregierung wird dem Protokoll 
zur Kenntnis des Ausschusses beigefügt.  
 
 


